

REMERCIEMENTS

A vous qui l'avez aimé, à vous qui l'avez entouré,
à vous qui l'avez soigné...

MERCI pour tous vos écrits réconfortants, vos
mains tendues, vos regards, vos gestes d'amitié
sincère et d'affection, vos pensées, vos dons,
votre présence.

Dans l'impossibilité très probable de ne pouvoir
répondre personnellement à chacun pour toutes
ces attentions témoignées lors du décès de



Monsieur Philippe THARIN

Lucienne: son épouse

Véronique, Jean-Philippe et Frédéric: ses enfants

vous remercient du fond du cœur.

Un MERCI particulier aux Drs Dumont, Hayoz, Cook, E. Mauron (HFR-Fribourg) et Rossier (HFR-Billens), à tout le personnel de la Ligue Pulmonaire Fribourgeoise qui l'ont «porté», encouragé avec un talent et des compétences extraordinaires durant ces 6 longues années de maladie.

MERCI à toutes ses connaissances, à tous ses amis qui n'ont pas manqué de le visiter, de le côtoyer, mais surtout aussi très souvent de l'écouter...
MERCI de votre patience à son égard.